

PFARRE WEIKENDORF

Krichenplatz 1 2253 Weikendorf

pfarre.weikendorf@katholischekirche.at

Tel.Nr. 0699/11 52 6451 oder Telefon: 02282-2345

GOTTESDIENSTORDNUNG UND TERMINE FÜR DEN MONAT OKTOBER

Sonntag, 2. Oktober

09.00 Uhr Schutzengel-Kindermesse in Weikendorf

10.00 Uhr Schutzengel-Kindermesse in Prottes

12.30 Uhr Taufe Emilia Keiser in Weikendorf

Montag, 3. Oktober

16.00 Uhr Kid's Club in Weikendorf

17.00 Uhr Ministrantenstunde in Weikendorf

16.00-18.00 Uhr Möglichkeit zur Firmanmeldung in Weikendorf

Mittwoch, 5. Oktober

19.30 Uhr **Ave Maria Andacht**

Sonntag, 9. Oktober

09.00 Uhr Heilige Messe in Weikendorf

10.00 Uhr Heilige Messe in Weikendorf

Mittwoch, 12. Oktober

19.30 Uhr **Ave Maria Andacht**

Sonntag, 16. Oktober

09.00 Uhr Heilige Messe in Weikendorf

10.00 Uhr Heilige Messe in Prottes

11.00 Uhr Taufe Elias Mählich in Weikendorf

Montag, 17. Oktober

16.00 Uhr Kid's Club in Weikendorf

17.00 Uhr Ministrantenstunde in Weikendorf

Mittwoch, 19. Oktober

19.30 Uhr **Ave Maria Andacht**

Samstag, 22. Oktober

11.00 Uhr Taufe Matteo Grass in Weikendorf

Sonntag, 23. Oktober

09.00 Uhr Heilige Messe in Weikendorf

Nach dem Gottesdienst findet die Missio-Weltmissionssontag-Sammlung und der Missio Pralinenverkauf statt.

10.00 Uhr Heilige Messe in Prottes
11.00 Uhr Taufe Marie Hradetzky in Weikendorf
11.45 Uhr Taufe Matteo Gavran in Weikendorf

Montag, 24. Oktober

18.00 Uhr Elternabend Erstkommunion

Mittwoch, 26. Oktober

19.30 Uhr **Ave Maria Andacht**

Sonntag, 30. Oktober

09.00 Uhr Heilige Messe in Weikendorf
10.00 Uhr Heilige Messe in Prottes

Montag, 31. Oktober

17.30-22.00 Uhr „Nacht der 1000 Lichter“ in Weikendorf



OKTOBER ROSENKRANZMONAT

Herzliche Einladung zu unseren
Ave Maria Andachten jeweils am
Mittwoch um 19.30 Uhr



HERZLICHE EINLADUNG ZUR „NACHT DER 1000 LICHTER“

Montag, 31. Oktober von 17.30-22.00 Uhr

Am diesem Abend erstrahlen bei uns wieder mehr als
1000 Lichter: Sie möchten uns einstimmen auf das
Allerheiligen-Fest.



Wir möchten Euch heuer wieder einladen, in unsere von Kerzen erhellte Kirche zu kommen, die Atmosphäre zu spüren, nachzudenken, still zu werden, zu beten, neue Kraft zu schöpfen, mit den Heiligen in Berührung zu kommen.

Zu Allerheiligen gedenken wir nicht nur der bekannten Heiligen, sondern auch der "Alltags-Heiligen": Jener, die im Verborgenen Gutes tun und so die Welt heller machen. Der Lichterglanz der Nacht der Tausend Lichter weist darauf hin, dass es das "Heilige" auch in meinem persönlichen Leben gibt - und nur darauf wartet, entdeckt zu werden.